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Zitat von Der Clubberer 

[

Es ist sicher nicht unser größtes Problem, ob sich tatsächlich einer der Aufsichtsräte
verplattert.
Dies ist nicht schön, aber auch in der Wirtschaft durchaus nicht selten.

Warum auch? Der Club ist weder Aktiengesellschaft, wo solche Insiderinformationen über
Manipulationsgeschäfte Schaden anrichten können, noch werden Neuigkeiten ausgeplaudert,
die den Vertrieb und Absatz eines Produktes verschlechtern würden. Insofern darf man das
Geschwätz nicht allzu hoch hängen.
Der Imageschaden ist imaginär und wie man sieht, wird bei anderen Bundesligavereinen auch
nicht professioneller gearbeitet. Ganz im Gegenteil. Dort wo
die Medienpräsenz und der Druck auf einzelne Personen groß ist, da quatscht der eine oder
andere schon mal mehr als er oder sie soll. Die Presse hat da
auch Mittel und Wege, um an Schlagzeilen zu kommen, das ist ja deren Handwerk 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=501338#post501338
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